

LESERBRIEF

«Mittenand stark»

Die Kantonsrats-Kandidierenden der Mitte bedanken sich ganz herzlich bei den Wählerinnen und Wählern im Schwarzbubenland. Wir freuen uns über die Wiederwahl unserer drei bisherigen Kantonsräte Susanne Koch, Kuno Gasser und Michael Grimbichler und über die vielen Stimmen für die weiteren Kandidierenden. Wir sind sehr motiviert, uns auch in der kommenden Legislatur für unsere Region zu engagieren und für tragfähige Lösungen einzusetzen. Nochmals vielen Dank für Ihre Unterstützung. «Mittenand stark!»

Michael Grimbichler
Die Mitte Dorneck-Thierstein